
 

 

 

 

 

 

 

 

2023年
ねん

が始
はじ

まりました。今年
こ と し

もよろしくお願
ねが

いいたします。 

５年生
ねんせい

のリモート授業
じゅぎょう

の様子
よ う す

 

 １月
がつ

16日
にち

と 17日
にち

は５年生
ねんせい

が学級
がっきゅう

閉鎖
へ い さ

でした。５年生
ねんせい

の

教室
きょうしつ

をのぞいてみると、牧野
ま き の

先生
せんせい

と眞澄
ま す み

先生
せんせい

がリモートで

授業
じゅぎょう

をしている姿
すがた

がありました。時折
ときおり

、先生
せんせい

たちがコミュニ

ケーションを取
と

りながら、連携
れんけい

して授業
じゅぎょう

を進
すす

めていました。 

 

 

 

 

 

 

 

教室
きょうしつ

のパソコンからはリモートで授業
じゅぎょう

に参加
さ ん か

している５

年生
ねんせい

の元気
げ ん き

な声
こえ

が聞
き

こえていました。学校
がっこう

に来
こ

られなくてもリ

モートで学
まな

べる環境
かんきょう

があることはありがたいですね。 

 

来年度
らいねんど

の三川
みつかわ

小
しょう

のために話
はな

し合
あ

いを重
かさ

ねています 

「こういう力
ちから

をつけてほしいな」、「三川
みつかわ

小
しょう

 

の子
こ

たちがこんなふうに育
そだ

ってほしい」・・・ 

学校
がっこう

教育
きょういく

目標
もくひょう

の実現
じつげん

に向
む

け、放課後
ほ う か ご

に 

先生
せんせい

たちが熱
あつ

く語
かた

り合
あ

っています。 

来年度
らいねんど

どのような活動
かつどう

に力
ちから

を入れて 

いくか、７月
がつ

や 12月
がつ

に実施
じ っ し

した学校
がっこう

ア 

ンケートを参考
さんこう

にしながら、みんなでア 

イディアを出
だ

し合
あ

っています。話
はな

し合
あ

い 

は今
こん

後
ご

もまだまだ続
つづ

きます。 

今年
こ と し

の目標
もくひょう

は朝
あさ

活
かつ

の継続
けいぞく

です。仕事前
しごとまえ

の朝
あさ

の時間
じ か ん

を有効
ゆうこう

に活用
かつよう

しな

がら、自分
じ ぶ ん

の時間
じ か ん

を楽
たの

しみたいと思
おも

います。 

２０２３年１月 25日 周
しゅう

南
なん

たちばな学園
がくえん

 三川
みつかわ

小
しょう

 むらまつ 

 



 

◎ 先生
せんせい

のお仕事
し ご と

紹介
しょうかい

Ｎｏ17 

２年生
ねんせい

担任
たんにん

の佐
さ

藤
とう

孝行
たかゆき

先生
せんせい

の紹介
しょうかい

です。 

みなさんはタブレットを大切
たいせつ

に使
つか

っていま 

すか？最近
さいきん

、市内
し な い

の学校
がっこう

で ICT機器
き き

の故障
こしょう

が増
ふ

えているそうで

す。佐藤
さ と う

先生
せんせい

は情報
じょうほう

教育
きょういく

の担当
たんとう

として、ほかの先生
せんせい

たちに ICT

機器
き き

の扱
あつか

いや故障
こしょう

した時
とき

の対応
たいおう

について注意
ちゅうい

喚起
か ん き

するととも

に、Wi-Fi ルーターなどの積極的
せっきょくてき

な活用
かつよう

を呼
よ

び掛
か

けています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎ 先生
せんせい

のお仕事
し ご と

紹介
しょうかい

Ｎｏ18 

ICT支援員
しえんいん

の加藤
か と う

麻衣
ま い

先生
せんせい

の紹介
しょうかい

です。 

袋井市
ふくろいし

の小中学校
しょうちゅうがっこう

には授業
じゅぎょう

で ICTの活用
かつよう

 

を充実
じゅうじつ

させるために ICT支援員
しえんいん

が定期的
ていきてき

に来
き

ています。加藤
か と う

先生
せんせい

は先生
せんせい

たちからタブレットの操作
そ う さ

やパソコンの機能
き の う

に関
かん

す

る相談
そうだん

を受
う

けます。先生
せんせい

たちの素朴
そ ぼ く

な疑問
ぎ も ん

や悩
なや

みを解
かい

消
しょう

し、

授業
じゅぎょう

や学校
がっこう

運営
うんえい

に困
こま

らないようにサポートをしています。 

 

 

～保護者の皆様へ～ 

 

 学年費や積立金の不足が生じた場合に集金ができるように、

１月 27 日を校納金振替調整日として設定していましたが、ど

の学年も計画的に執行できているため、集金は行いません。 

 

３月の会計監査を経て、学年費や積立金の会計報告をさせて

いただきます。例年、会計報告書を配付していましたが、 

おたよりのデジタル化にともない、会計報告書に 

ついても学校のホームページに掲載します。 

よろしくお願いします。 

深田
ふ か だ

先生
せんせい

が体育館
たいいくかん

をピカピカにしました。 

掃除後
そ う じ ご

の雑巾
ぞうきん

は真
ま

っ黒
くろ

です。 


